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志方東小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

H29.6.24（土） 

・市の財政事情などから統合せざるをえない状況ならば仕方ないが、統合をしてもしなくてもどち 

 らもメリット・デメリットがあり、１番重要なのは子ども達が安全・安心に通学できるかどうか、 

 より良い教育が受けられかどうかである。 

・自分たちの子どもが通う学校がどうなるかというのは親としては不安である。今後５小学校での 

 オープンミーティングの意見や、市の施策など、リアルタイムに情報提供をしてほしい。 

・自分の子から下の代の子どもは減っており、親としては、子どもが安全に通学し、充実した生活

を送れるのなら統合も仕方がないのかなと今は感じている。 

・環境がよく、地域の人がよくしてくれる地域であるが、若い人が住みたいと思っても、現状では、 

 絶対に増えないと思う。もう少し志方東の人口が増えて活性化していくように努力して欲しい。 

・田園まちづくり制度を利用して外部の特に若い人に来てほしいと思う。その場合、やはり地域に 

 学校があった方がいいと考えるし、志方東はすごく魅力ある活動をしているので、小規模特認校 

 制度などを利用して、魅力ある小学校にしていけば、地域の人も増えていくのではと思う。 

・統合されると聞くと、やはり自分の母校がなくなるという感覚で正直とてもさみしく、正直反対 

 の気持ちが大きかったが、自分の頃と状況は変わっており、いろいろメリット・デメリットを聴 

 くと、どっちがいいのか自分でもわからない状態に今はなっている。 

・統合になった場合は、スクールバスなどを考えられると聞いて安心だが、地域の人との触れ合い 

 が減ってしまうのではという思いもある。 

・農業をしているが、農家の若い人がどんどん地域から出て行ってしまい、今後農業はどうなって 

 いくのか不安だ。 

・子どもの安心・安全が一番である。いじめは小規模校と大規模校のどちらの方が多いのだろうか 

 と思う。 

・志方はこども園では一つであるが、小学校で３つに分かれて、また中学校では一つになる。最初 

 から一つでいいのではと思うので、統合を早く進めてほしい。 

・統合する場合、おそらく志方小学校に 3つを集約する気がするが、志方西や東の生徒が、外から 

 きたという感じ方をしないか心配である。統合するなら、志方中学校の空き教室を使うとか、新 

 たな別のものを使うとか、配慮が必要である。 

・統合後に残る小学校跡地問題については、地域包括ケアシステムなどのエリアに重なってくると 

 思うので、どちらかというと学校のことだけでは済まない気がする。 

・地元で育っているが、この場ではあまり知らない方や世代の違う方もいるので、今後、保護者同 

 士の話合いの場があってもいいのかと思う。 

・子どもの数を増やしてほしいとの意見がたくさんあったが、人口減少を前提として何か進めてい 

 く方がよいのかなと感じた。 

・昔から統合のうわさがあったのでとうとう来たかと感じている。親として、母校がなくなるのは 

 さびしいが、子どもの事を考えると、クラスが多い方がいいというのはわかっている。親がどれ 

 だけ妥協して子どもの事を考えていけるかが問題だと思う。 
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・子どもの安全・安心といいながら、通学路のことなど地元の意見をなかなかくみ取ってもらえな 

 い。もう少し地元の意見を聞いて欲しい。 

・スクールバスの話があったが、寝坊して乗り遅れた場合にどうするかなどの問題もでてくと思う。 

・教育の中で、農業体験など、地元の方の協力でいろいろな取り組みをしてもらっているが、統合 

 して距離感がでてくるとそういった関わりも少なくなってくることが懸念される。 

・母校がなくなるのは嫌なので、できれば現状のままがよい。 

・統廃合することにより、ますます人口が減る原因になるのではないか。統廃合するとしても、ま 

 ず、少人数のメリットが生かせる学校を作ってから進めてほしい。 

・少人数校のデメリットである人間関係の固定化などは、人数の多い小学校でもある程度固定化し 

 ている。親が勉強やスポーツの環境を自分たちで探し、送迎したりして、他の地区との交流など 

 をすることも大切。 

・ぜんそくやアレルギーなどの人は、自然の豊かなところで生活したいという意識がある。車があ 

 れば不便ではないし、土地や空気など子どもに良い環境で非常に魅力のあるところなので、新し 

 い人が入ってきやすい環境を整えてほしい。 

・統廃合はメリット・デメリットがそれぞれあって、どちらが正しいのか、どちらの方がいいのか 

 は判断がなかなか難しい。 

・小学校、中学校も小規模で、高校に入るといきなり大きな人数の中に入っていって子どもが馴染 

 めるのかという思いもある。 

・通学が安全になるので、通学の時間帯だけでも加古川の方までバスを走らせてほしい。 

 


